
 

  

 
  

 

 

ATA DA AUDIÊNICA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO DO 

RELATÓRIO DE GESTÃO DO 2º QUADRIMESTE DE 2021, DAS 

ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO JOÃO DE 

MERITI, REALIZADA NO PLENÁRIO SERGIO LUIZ DA COSTA BARROS, 

PALÁCIO PROF. MOISÉS HENRIQUE DOS SANTOS – CÂMARA 

MUNICIPAL - À RUA DEFENSOR PÚBLICO ZILMAR DUBOC PINAUD, 77, 

VILAR DOS TELES, NESTA CIDADE.  

 

  Aos  27 dias do mês de outubro de 2021, com inicio às 16 horas, realizou-se na Câmara 

Municipal de São João de Meriti, a Audiência Pública de Prestação de contas da Secretaria Municipal de 

Saúde (Fundo Municipal de Saúde), relativa ao segundo quadrimestre de 2021, com intuito de atender ao 

disposto no contido § 5° do art. 36, da Lei Complementar nº 141, de 13 de janeiro de 2012. Iniciando os 

trabalhos, sob a Presidência do Presidente da Câmara Davi Perini Vermelho, com a presença de todos os 

vereadores da Comissão de Saúde da Câmara, Exmo. Sr. Paulo Roberto de Oliveira Fernandes, presidente 

da comissão de saúde, os membros Ilmo Sr. Jorge Luiz Lima Florencio, Ilma Sra. Dra. Letícia Alves 

Pereira Entrago, o Exmo. Procurador Geral da Câmara Dr. Washington Luiz Messias da Silva, 

registrando-se também a participação dos senhores membros do Conselho Municipal de Saúde, do 

Presidente do Fundo Municipal de Saúde, Dr. Lúcio Lédio de Souza, da Secretária de Saúde Dra Márcia 

Fernandes Lucas, a subsecretária Dra. Marilourdes dos Santos, os assessores de planejamento, Sra. Érica 

Zanardi e Sra. Janequele de Azeved, além dos munícipes. O Senhor Presidente convidou para compor a 

mesa diretora: a Secretária Municipal de Saúde e o Presidente do Fundo Municipal de Saúde. Em seguida, 

dando continuidade a solenidade, o Presidente da Câmara Municipal de São João de Meriti determinou 

que cópias do relatório de prestação de contas do segundo quadrimestre de 2021, fossem distribuídas a 

todos os vereadores presentes e, em seguida, deu a palavra à Secretária de Saúde que agradeceu ao 

Presidente do Fundo Municipal de Saúde, ao Legislativo Municipal, ao Procurador, aos representantes do 

Conselho Municipal de Saúde aos colegas da Secretaria Municipal de Saúde, pela colaboração no 

esclarecimento desta prestação de contas. A secretária iniciou informando que no segundo quadrimestre 

de 2021 foi dado continuidade à Campanha Nacional de Imunização contra a COVID-19. Em Maio 

recebemos a vacina Pfizer/ Comirnaty e em junho a vacina Janssen. A vacinação contra Covid 19 segue o 

PLANO MUNICIPAL DE VACINAÇÃO CONTRA COVID 19 construído em parceria com todos os 

setores envolvidos , baseado no plano Nacional e Estadual de vacinação contra Covid 19 e o aval da 

gestão municipal. Ressalta que de acordo com o plano municipal de vacinação contra Covid, foram 

montados 08 polos de vacinação distribuídos de forma territorizalizada no município. Quanto aos 

recursos humanos, Dra Márcia, informa que contratou em Março de 2021, profissional médico para 

atender exclusivamente ao programa de imunização na vigilância de eventos adversos pós-vacinação 

(EAPV); e ainda, foram contratados digitadores, técnicos de enfermagem e enfermeiros para que fosse 

possível operacionalizar a campanha contra Covid 19 e alimentação contínua e sistemática das doses 

aplicadas. O Programa realizou inúmeros processos formativos referentes a biossegurança dos 

funcionários e do público alvo, desde o uso dos EPIs, ao processo constante de higienização das salas de 

vacina e a proteção dos usuários. Número de vacinados com D1,D2 e DU até 20 de agosto de 2021: D1: 

189.779; D2: 80.609 e DU: 3.947. No tocante ao enfrentamento da pandemia, a Testagem para COVID-

19 permanece descentralizada em todos os níveis de atenção do sistema de saúde. Ao todo, no 

quadrimestre foram realizados 10.836 testes, sendo 5.337 positivos, 3.178 negativos e 2.321 

inconclusivos. Para além da testagem, que antecede o diagnóstico, o município vem investindo no  

 

 



 

  

 
  
 

 

 

tratamento da COVID, tendo hospitalizado com suspeita 1008munícipes, com maior prevalência nas 

faixas etárias correspondentes a adultos jovens.Os processos de monitoramento e vigilância dos casos de 

COVID-19 vem sendo realizados com precisão pela Superintendência de Vigilância Epidemiológica e 

divulgado através de plano de comunicação à toda população meritiense. Outro marco importante no 

quadrimestre foi a reabertura da UPA 24h de Jardim Iris que permaneceu quatro meses fechada para 

obras após um princípio de incêndio. Para finalizar, a secretária de saúde apresentou a produção do 

quadrimestre por grupo de procedimentos: Urgência – procedimentos aprovados: 95.115 (Sistema de 

Informações Ambulatoriais); AIH pagas: 970 (Sistema de Informações Hospitalares); Produção de 

Atenção Psicossocial: 21.489; Produção de Atenção Ambulatorial Especializada e Hospitalar: 

procedimentos aprovados: 3.175.007; Produção de Vigilância em Saúde: 51.747. Lavramos a presente ata 

que depois de lida, será assinada pelo Presidente da Câmara que deu por encerrada a presente Audiência 

Pública e determinou a lavratura da presente Ata, por mim, Rogério Werneck Ayres 

______________________________; ora no exercício das funções de relator de Atas, e conferida pela 

Comissão Permanente de Saúde, Higiene e Bem-estar, dando por encerrada a audiência pública.  

 

Câmara Municipal de São João de Meriti, 27 de outubro de 2021. 

 

PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA FERNANDES 

Presidente da comissão 

 

 

 Jorge Luiz Lima Florencio  

Membro 

 

 

 Dra Letícia Alves Pereira Entrago 

Membro 

 


